

2023年 9月のたより (209号)



【生活指導部より】 2学期スタート！！

41 日間の夏休みは、有意義に過ごせましたか？長い休みを経て生活習慣、リズムが乱れている人がいるかもしれません。また、まだまだ暑い日が続くようです。

- ・ 2学期の目標設定&実行
 - ・ 生活習慣の再確立 → 時間を守る、適切な食事と休養など
- これらのことを意識して、徐々に学校生活に体を慣らすとともに、成長につながる2学期を送りましょう！

※ 夏休み中に事故や事件に巻き込まれたり、その他気になることがあったら一人で悩まずに、先生たちに相談してください。長い2学期ですが、ともに楽しく過ごしましょう！



【進路指導部より】

- ・ 突然ですが！「あなたは、どうして、ここにいるのですか？」
- ・ みなさん、お元気ですか。夏休みも終わり2学期が始まります。前回のたよりでも、資格取得や勉強に「チャレンジを続けましょう」とみなさんをお願いをしましたが覚えていますか。みなさんの中には、資格取得や勉強を「面倒だ！」、「やりたくない！」、「何の役に立つのか！」と思っている人もいます。そんな人に聞きたい、「あなたは、どうして、ここにいるのですか？」。みなさんが墨工定に入学した当時を思い出してください。「技能や知識を学びたい！」、「技能や知識を身につけて将来に生かしたい！」と思っていたのではありませんか。あるいは「先生や親に言われたから来た！」という人もいます。もう一度、よく考えてみてください。「自分は、どうして、ここにいるのか？」。

また、「自分は、〇〇〇のために、ここにいます！」とハッキリ言える、何か前向きな理由（目標やしたいこと）がある人はいますか？ぜひ、自分なりの「墨工定にいる理由」を見つけてください。見つけれれば、それが志となり、いろいろなことに積極的に取り組むことができるようになり、チャレンジも続けられるようになると思います。

さらに、「自分の将来」についても考えてください。今のみなさんが「〇〇〇のために、墨工定にいる！」として、卒業後のみなさんは「何のために、どこにいますか？」。その答えを見つけることができれば・・・。見つけられなくても、将来のために何をすべきかを考えて、やるべきことを実行してください。

- 「自分の将来の為に、惜しみない努力をしましょう！」。
- ・ 1学期を振り返り、「サボってしまった」、「成績が良くなかった」という言葉に心当たりのある人は、2学期中に取り返す努力をしてください。3学期の短い期間だけで取り返すことはかなり無理があると思います。3月に進級や卒業が出来なくなって後悔をする前に、もう一度、自分がどうして墨工定にいるのか、その理由を考えてみましょう。